El Casino de Huesca abre sus puertas a los clubs de lectura

O Cuatro institutos de la ciudad programarán actos en el emblemático edificio.

• El Círculo Oscense se reivindica como un espacio cultural próximo a los vecinos.

V. Allué

HUESCA.- El Círculo Oscense se reivindica como un espacio cultural de primer orden, próximo y vinculado a la ciudad. A las exposiciones, conciertos o charlas que venía acogiendo en los últimos años se suma ahora una nueva programación, con la que el Ayuntamiento de Huesca busca "llenar de cultura el edificio", subraya la concejala Yolanda de Miguel. De este modo, el pasado viernes, el Salón Azul del Casino acogió el encuentro de los clubs de lectura 'Leer juntos' de los institutos Sierra de Guara, Pirámide, Lucas Mallada y Ramón y Cajal. Fue el primero de los muchos actos que están por llegar a este escenario, con los que se pretende dotar de mayor visibilidad al espacio a la vez que se acerca a la ciudadanía la actividad de los centros de Secundaria.

Así lo explicó la directora provincial de Educación Olga Alastruey, quien apostó por "deslocalizar" algunas de las acciones que se hacen en los centros escolares para que se conozcan más allá de sus paredes. En este sentido, dijo que "poder disfrutar del Círculo Oscense es un privilegio", y confió en que "la gente que está alejada por la edad o por el trabajo de los centros escolares se acerquen a ellos", gracias a iniciativas como la del viernes.

De momento, la lectura fue la primera de las propuestas culturales que han traído los institutos al Salón Azul. Impulsado por el Sierra de Guara, con la colaboración de los tres institutos restantes, el encuentro reunió a unas cincuenta personas, entre alumnos, profesores y familias.

El acto comenzó con la proyección de un vídeo realizado por los alumnos de plástica del Sierra de Guara en el que, a través del retrato, han abordado cuestiones relacionadas con la violencia de género. Sergio Molinés y María García, de 15 años, son dos de los estudiantes que se han implicado en el proyecto que "reflexiona sobre un problema con el que convivimos a diario", indicó la joven.

Por su parte, la profesora de plástica Lines Lasheras, destacó el crecimiento exponencial de la iniciativa, en la que se han involucrado "150 personas del centro, entre alumnos y profesores". Tras el audiovisual se inició el primer encuentro de



Unos cincuenta integrantes de los clubs de lectura 'Leer juntos' se reunieron en el Casino.

clubs de lectura, donde continuó tratándose la problemática planteada en el vídeo. Así, los participantes, mezclados en grupos para que se conocieran mejor, leyeron una selección de álbumes ilustrados con un enfoque en común, el de la perspectiva de género. Después, trabajaron juntos con unas guías de comentario y expusieron sus apreciaciones.

Sobre la próxima actividad que acogerá el Casino, de parte de los centros de Secundaria, no se conocen muchos detalles. La directora del Sierra de Guara, Silvia Salazar, consideró que los viernes por la tarde era "el mejor momento", tal y como se habló en la reunión que mantuvieron los directores de los cuatro institutos con el alcalde, Luis Felipe, aunque "siempre" dependerá de la disponibilidad de la sala y de los promotores de la actividad, indicó. Lo que sí se sabe es que el calendario será "muy diverso", apuntó la directora provincial de Educación. "Cada instituto tiene programada alguna actividad, habrá arte, historia e incluso algo de filosofía, pero eso se irá viendo conforme se acerque la fecha de celebración", avanzó.



Alumnos del Sierra de Guara presentan el audiovisual realizado contra la violencia de género.



Una de las mesas de lectura con Yolanda de Miguel -de pie- y Olga Alastruev al lado.

'Diviértete con las plantas' se presenta hoy en el Campus

El objetivo del libro es acercar la flora a los niños y adolescentes.

HUESCA.- El Campus de Huesca de la Universidad de Zaragoza acoge hoy la presentación del libro divulgativo Diviértete con las plantas.

El presidente de la Sociedad Española de Malherbología y profesor de la Escuela Politécnica Superior Joaquín Aibar y los investigadores del Centro de Investigación y Tecnología Agroalimentaria de Aragón (Cita), Alicia Cirujeda, Ana Isabel Marí, Gabriel Pardo v María León son los autores de esta obra que pretende acercar a niños y jóvenes al mundo de las plantas.

La Facultad de Ciencias Humanas y de la Educación acogerá, a las 19 horas, este acto, abierto al público, en el que se realizarán demostraciones de las iniciativas que propone el



Portada de 'Diviértete con las plantas'

Junto a los autores, participarán en él el vicerrector del Campus oscense José Domingo Dueñas, el director del Cita, José Antonio Domínguez, y el de la Escuela Politécnica Superior, Javier García Ramos. El profesor de Didáctica de las Ciencias Experimentales, Pedro Lucha, introducirá el libro, que cuenta con más de un centenar de propuestas de juegos, manualidades o de elaboración de "instrumentos musicales" con elementos ve-

Diviértete con las plantas pretende ser una herramienta pedagógica complementaria para la concienciación y el respeto al medio ambiente. El libro quiere facilitar, "de forma lúdica y sencilla", un encuentro práctico de los más jóvenes con las plantas.

Va dirigido tanto a niños como a jóvenes, y a los familiares o centros de tiempo libre que deseen acompañarlos en el descubrimiento de esta parte de la naturaleza, y a profesionales de la educación que quieran complementar su actividad pedagógica en el ámbito del conocimiento del medio con nuevas herramientas. ● D. A.